HEMMINGEN

Möchten Sie den vollständigen Bericht auf der Seite haz.de als Abonnent oder mithilfe eines Probe-Abos lesen, klicken Sie bitte hier.

Was kommt nach der Schule?

KGS und Bürgerstiftung öffnen den "Marktplatz der Berufe"

HANNOVE

Von Torsten Lippelt

Hemmingen. Was kommt nach der Schule? 140 Schülerinnen und Schüler des zwölften Jahrganges der Hemminger KGS informierten sich am Mittwoch aus erster Hand über das Berufsleben. Der "Marktplatz der Berufe" war etwa dreieinhalb Stunden geöffnet.

Seit 2007 bietet ihn die Bürgerstiftung jährlich an. Nur 2020 und 2021 musste er wegen Corona ausfallen. Dieses Mal stellten sich 19 irmen und Institutionen aus der gion Hannover mit ihrem peitsalltag vor. "Erstmalig waren con und die Conti dabei", erläu-Susanne Bauer, Vorstandsmitder Bürgerstiftung. Gemeinit KGS-Oberstufenkoordinain Fellmann hat sie – wie im - die Veranstaltung organiür hat sie bereits im Juni Anfragen begonnen. "Ei-Unternehmen haben te noch nicht mal zut oder abgesagt", mo-

Gauß-Schule

lder bei Hannover Sportplatzes inteanderem die Arne Roßmannek urchgängig zu

ern wählte sie

sie die Frage eines Sportmanagementstudiums, die Volksbank je-

Ein von rockigen Musikklängen unterlegter Videoclip informierte im

Marktplatz der Berufe: Stine Roßmannek informiert sich bei Tobias Brinkmann über Hannover 96 als Arbeitgeber.

Zeit gehabt. Als ausgebildete Jugendleiterin hatte sie sich für die Ju-

als Arbeitgeber -

unserer Arbeit", sagte Tobias Brink-

FOTO: TORSTEN LIPPELT

Nach vier Jahren wieder Krippenspiel Vorverkauf startet

> Harkenbleck/Arnum. Nach. Jahren gibt es in Harker wieder ein Krippenspiel Scheune. Wegen Coron das letzte im Jahr 2019 s Es hat eine lange und wird nun zum 35. führt. Die Termine: 1 Dezember, Donners tag, 7. und 8. Dez ginnt jeweils um Scheune auf gegenüber der lädt der Förder ein. Nach der rund 30 Mit warme Get

> > rinnen w Becher gen. EIW

verkauft.B

undK

kauf Nen

mann. Martin Fellmann ergänzte: